



総会後の懇親会にて



芋煮会：伊達市月見館森林公園

東朋会総会 参加報告

10月11日(水) 横浜市西区のホテルプラムで開催された第13回・2023年度東朋会総会に福島から久しぶりに参加しました。日頃からお世話になつてている東朋会事務局の皆さんとお会いし話をさせて頂きました。

総会では、第1~4号議案まで説明・提案されすべてが承認されました。4号議案では役員改選結果の報告があり現職7名、新任4名の新役員が紹介されました。今後お世話になりますので集いの会などで皆さんに紹介いたします。

総会終了後懇親会にも参加しました。そこで挨拶をさせて頂き、

芋煮会に参加して

イベント便り 樋口文雄

常日頃からお世話になつてることに感謝の意を申し上げました。また、食事をしながら諸先輩や共に仕事をしてきた皆さんと歓談して楽しいひと時を過ごしました。

O B会20周年記念行事として芋煮会が開催され参加いたしました。やや肌寒い10月29日(日曜日)、月館にある月見館森林公園で行いました。

小高地区より3名福島地区より11名の14名が参加しました。今回実施場所の月見館森林公園は、芋煮会、バーベキュー等専用の場所があり炊事場も管理されています。また、子どもの遊具施設もあり家族連れでもいいところだと感じました。キャンプ場もあります。

皆さんも一度訪れてみてください。今回20周年企画として開催いたしましたが、今後は定期的に開催していくことみんなで話し合いました。



自然の中で食事

な鍋2個に醤油味とみそ味のいも煮をつくり、どれもおいしく参加仲間と昔の思いで等語りながら楽しい時間を過ごしました。

途中雨が降ってきて一時炊事場に避難する

こともありましたが、すぐに雨もあがり無事終了することができます。

次回開催の時は皆さんどんどん参加してください。

懐かしいなどと会話もはずみ楽しかったです。

ワーケ終了後のラン

チは、ほうれん草カレー

やバター コーヒーなど健康的なメニューば

コロナ禍で自粛して

いた女子会が11月11日

にワークショップ4名とランチ5名で少人数での開催となりました。

ワーク終了後のラン

チは、ほうれん草カレー

やバター コーヒーなど健康的なメニューば

コロナ禍で自粛して

いた女子会が11月11日

にワークショップ4名とランチ5名で少人数での開催となりました。

ワーク終了後のランチは、ほうれん草カレー

福島女子会だより 阿部かおり

コロナ禍で自粛して

いた女子会が11月11日

にワークショップ4名

とランチ5名で少人数での開催となりました。

今回は福島市笹谷のカフェa o i - k a z eさんとステンドグラスの堀内先生にお世話になりました。

スティンダードグラスと一緒に、樂しいひとときを過ごしました。

次回も楽しく、おいしく過ごせる時間を考

えますので多数の参加をお待ちしています。

ランチ・談笑のひととき

ステンドグラスと言

第13回 パークゴルフ大会

上りながら別れを惜しみました。

次回も楽しく、おいしく過ごせる時間を考

えますので多数の参加をお待ちしています。

結果は、優勝・水上薰、準優勝・庄司友一、

3位・小林昭治さんでした。表彰式終了後に

も次回開催等について話し合いながらの楽しさありました。

い1日(平日)でした。

これから多くの皆様の参加をお待ちしてい

ます。

今日は日曜日の開催で、「伊達市の大会」

第13回パークゴルフ大会を11月5日(日)に伊達市保原町の大泉パ

ークゴルフ場で開催しました。

これは日曜日の開催で、「伊達市の大会」



大泉パークゴルフ場(保原)地区から6名、浜通りから2名

と重なりますが、保原地

でも、この大会は開催され

ました。